

Hans Joachim Fuchs hat anlässlich seines 70. Geburtstages einen stattlichen Betrag mit der Zweckbestimmung zur Verfügung gestellt, ihn zur Förderung künstlerischer Arbeiten in der Meinerzhagener Stadthalle zu verwenden.

1978 bekam der peruanische Maler Antonio Máro den Auftrag, die bewegliche Bühnentrennwand der Meinerzhagener Stadthalle zu gestalten. Er beschloss ein Ölbild mit den Ausmaßen von 6x18 Metern zu schaffen.

*Rastplatz der Sonne*



Das Bild von Máro ist wahrscheinlich das weltweit größte Ölgemälde des 20. Jahrhunderts.

Wenn Ihnen das Schicksal der Meinerzhagener Stadthalle am Herzen liegt, freuen wir uns darauf, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen.

Informieren Sie sich und diskutieren Sie über dieses Thema bei unseren Treffen.

Die Termine, an denen wir uns in der Stadthalle treffen, werden rechtzeitig in der Meinerzhagener Zeitung bekannt gegeben.

Wir freuen uns auch über Anregungen per Mail.

Kontakt: [info@pro-stadthalle-meinerzhagen.de](mailto:info@pro-stadthalle-meinerzhagen.de)

Internet: [www.pro-stadthalle-meinerzhagen.de](http://www.pro-stadthalle-meinerzhagen.de)



Stadthalle Meinerzhagen  
Schon lange bezahlt!

## Trotzdem unbezahlbar?

Die Stadthalle Meinerzhagen ist ein Gemeinschaftswerk vieler Meinerzhagener Bürgerinnen und Bürger.

**56 Gesellschafter** der Stadthallen GmbH und 112 sonstige Förderer haben die finanziellen Voraussetzungen für den Bau dieser Halle geschaffen.

**Die Entstehungsgeschichte** beweist, was Bürgerwille zu leisten vermag.

**Prunkstück** der Stadthalle ist der Konzert- und Theatersaal mit einer überragenden Akustik.

**Künstler von Weltruf** treten deshalb gerne hier auf und nutzen sie für ihre Aufnahmen.

**Die Stadthalle** ist einzigartig im südlichen märkischen Kreis. Besucher aus nah und fern kommen zu Theatergastspielen, Konzerten, Versammlungen und Tagungen.

**Nun wurde Im Sommer 2016** bekannt, dass in Verwaltung und politischen Gremien unserer Stadt schon länger über einen möglichen

## Verkauf und damit Abriss der Stadthalle diskutiert wird. Initiative pro-Stadthalle

Wir sind eine offene Gruppe von Bürgerinnen und Bürgern aus unserer Stadt und aus benachbarten Kommunen. Uns liegt die Stadthalle Meinerzhagen sehr am Herzen.

Wir haben das Ziel, die Stadthalle Meinerzhagen als kulturelles Herzstück der Stadt und des oberen Volmetals zu erhalten.

Wir unterstützen die Belebung der Meinerzhagener Innenstadt. Ein Einkaufszentrum im Bereich der Stadthalle ist unvereinbar mit diesem Ziel.



Alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt Meinerzhagen und darüber hinaus, die unser Ziel die Stadthalle Meinerzhagen zu erhalten teilen, laden wir ein, sich uns anzuschließen.

Kontakt: [info@pro-stadthalle-meinerzhagen.de](mailto:info@pro-stadthalle-meinerzhagen.de)

Internet: [www.pro-stadthalle-meinerzhagen.de](http://www.pro-stadthalle-meinerzhagen.de)